
 

 

 

 

 

                                                                                                                                    Cottbus, 03.05.2024 

Anfrage der AfD Cottbus zur Stadtverordnetenversammlung am 29.05.2024 

Thema: Lärmbelästigung der Anwohner 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

 

im Zusammenhang mit dem Bau der Ortsumfahrung Ost kommt es in den letzten Monaten zu einer 

extremen Lärmbelastung der Anwohner in den Ortsteilen Madlow, Kiekebusch und Kahren durch 

Sonder- und Schwerlasttransporte. 

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wurde die Stadt Cottbus an den Verhandlungen/Ausschreibungen bzgl. der Versorgung der 

Baustelle beteiligt? 

2. Wenn ja, warum wurde nicht die Erschließung über die Autobahn (Abfahrt Roggosen-Forster 

Chaussee) genutzt, sondern die Verbringung des Baumaterials über die genannten Ortsteile? 

3. Wurde der Zustand der Straßen im Vorfeld durch die Stadt Cottbus geprüft?  

(Gesamtzustand vor der Baumaßnahme/Tragfähigkeit etc. um evtl. entstandene Schäden 

gegenüber dem Träger der Baumaßnahmen geltend zu machen.) 

4. Werden die Sonder- und Schwerlasttransporte durch die Ordnungsbehörden regelmäßig 

überprüft (Geschwindigkeitsmessungen)? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Simonek 
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus 
 

 


